

Latinoamérica hace historia en el atletismo de Paralímpicos de Tokio

Image not found or type unknown



Logo Paralímpicos de Tokio

La Habana, 3 sep (RHC) - Nueve países latinoamericanos han alcanzado hasta el momento medallas en los Juegos Paralímpicos de Tokio, con lo que la región ha hecho historia en la cita de la capital japonesa.

En Londres-2012 y Atlanta-96 un total de 8 naciones latinoamericanas subieron al podio, cifra que hasta la fecha se mantenía como la mayor en una misma cita paralímpica, destaca en las redes sociales el grupo "team Vívela".

Tokio-2020 ha visto como Brasil, Cuba, Venezuela, Chile, Colombia, Costa Rica, Argentina, Ecuador y México han logrado medallas.

De los 9 países, las mejores actuaciones corresponden a Brasil (8-5-7), Cuba (3-1-1) y Venezuela (2-2-1).

Hasta el momento, Latinoamérica suma 18 medallas de oro y con una más alcanzaría su mejor total de la historia. En las lides de Rio 2016 y Londres 2012, la región también obtuvo 18 metales de oro.

En la jornada más reciente, México llevó la mejor parte por Latinoamérica, al conseguir dos medallas de bronce con Rebeca Valenzuela (bala categoría F12) y Leonardo de Jesús Pérez, en los 100 metros en la categoría T52.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/268980-latinoamerica-hace-historia-en-el-atletismo-de-paralimpicos-de-tokio>



Radio Habana Cuba